

Moers

## Freies Funken

**[17.06.2015] In Moers stehen an öffentlichen Orten Freifunk-Router zur Verfügung. Besucher können so kostenloses Internet nutzen.**

In der Moerser Innenstadt surfen Bürger und Touristen mit ihren Mobilgeräten kostenlos im Internet. Dafür haben die Initiative Freifunk, die Stadt Moers sowie die ENNI Energie und Umwelt ein gemeinsames Projekt ins Leben gerufen: Sie verteilen Freifunk-Router in der Innenstadt. Zusätzlich werden in privaten und öffentlichen Gebäuden WLAN-Router angeschlossen. Die Kommune und ENNI stellen jeweils 5.000 Euro für Router und für den Verein zur Verfügung. Per Ratsbeschluss hatte die nordrhein-westfälische Stadt entschieden, das Projekt in Moers einzuführen. Nach eigenen Angaben hat sie schnell weitere Unterstützer und Sponsoren gefunden. „Es ist sehr erfreulich zu sehen, mit wie viel Herzblut die Initiative dabei ist und wie schnell die Sponsoren ihre Bereitschaft gezeigt haben“, sagt Bürgermeister Christoph Fleischhauer. „Wenn es so weiter geht, können wir Freifunk in Moers flächendeckend einführen.“ Er selbst hat auch als Privatmann einen Freifunk-Router in seinem Haus installiert. Die Geräte können zusätzlich zum heimischen Router angeschlossen werden. Ein Gerät kostet etwa 50 Euro. Wer privat eine Verbindung über den Router zur Verfügung stellt, muss keine Bedenken vor möglichen rechtlichen Konsequenzen haben, falls ein Nutzer eine Urheberrechtsverletzung begeht. Als Server ist laut der Pressemitteilung lediglich der des Freifunkvereins sichtbar.

(an)

Stichwörter: Breitband, WLAN, Freifunk, Moers, ENNI